

12 et 13 janvier 2017 revue de presse _____ 2

12 et 13 janvier 2017 revue thématique DD _____ 6

SAINT-JEAN

Tennis Club Saint-Jean

12 JAN. 2017

2017 s'annonce bien !



Séverine Pinaud, de nouveau en route pour les championnats du monde des 40 ans

Retour gagnant pour le TC Saint-Jean ! Pour la deuxième année consécutive, l'équipe des 35 ans messieurs composée de Mathieu Cordelier, Guillaume Nesson, Didier Fernandez, Christophe Jean et Fred Mirtain s'est imposée face à Balma en finale du championnat régional de première division. Une victoire qui les qualifie pour le

championnat de France qui débutera le 22 janvier à Marseille avec un match éliminatoire. Côté jeunes, le Magic Circuit, tournoi régional, vient de se terminer avec d'excellents résultats pour deux saint-jeannais : Violette Maury a remporté le tableau des 15/16 ans filles et Florian Py a été finaliste en 13/14 ans. Au Tennis Club, les



Jean-Louis Paquiot, un président heureux et fier de ses troupes

compétitions s'enchaînent avec en ce moment le tournoi interne homologué, qui rassemble 180 personnes de 12 à 65 ans, toutes licenciées du club. Il se terminera le samedi 11 mars autour d'un repas convivial. En individuels, on peut mettre en avant le bon début de saison de Didier Fernandez, récent

vainqueur du tournoi de Moissac, et surtout la nouvelle sélection de Séverine Pinaud en équipe de France 40 ans pour les championnats du monde qui se dérouleront en mars en Afrique du Sud. Une fierté pour le club et pour son enseignante !

FG31

Le Swing Rencontre Trio à Palumbo

Ils ont le swing !

Ca va swinguer vendredi 13 janvier à 21h à l'Espace Palumbo ! Le Swing Rencontre Trio - Patrice Hernandez à la contrebasse, Olivier Nougaro à la guitare et Christian Deléris à l'accordéon - vous transportera dans l'Amérique d'avant-guerre, au fond d'une roulotte manouche, ou encore dans les clubs parisiens des années 50... pour un voyage tout en rythme et virtuosité. Tarifs : 12€ et 10€. Tarif grand groupe (+ de 25 personnes) : 8€.



Trois hommes et une passion: le swing

Billetterie en ligne : palumbo.mairie-saintjean.fr ou sur place le soir du spectacle. Renseignements auprès de la mairie de Saint-Jean, au 05 61 37 63 28.

FG31

Bâtiment Les Granges

Ados, comment voyez-vous la future médiathèque ?



Un aperçu du futur bâtiment

Avis aux 11/15 ans ! La mairie vient de mettre en ligne un sondage permettant aux ados de donner leur avis sur la future médiathèque : « Tu es intéressé(e) par la vie de ta commune ou par les activités menées à Saint-Jean. Tu souhaites donner ton avis sur les espaces dédiés aux ados dans la future Médiathèque et la

future Ludothèque Les Granges qui devraient ouvrir début 2018. Exprime tes idées et tes attentes (jeux, BD, multimédia, aménagement ...) en remplissant ce questionnaire ». Le questionnaire, à remplir avant le 25 janvier, se trouve sur la page d'accueil du site de la mairie : www.mairie-saintjean.fr

CHAQUE MARDI
ET VENDREDI

12 JAN. 2017

SAINT-JEAN

La Mosaïque

Les artistes font des histoires

Pour débuter 2017, la Mosaïque a invité trois faiseurs d'histoires, trois fabricants de rêves qui nous présentent leurs mondes imaginaires : **Nabarus** - Isabelle Maître dans le monde réel - découpe, recoupe, colle, peint... d'improbables architectures, des villes foisonnantes et colorées, des structures aussi exubérantes qu'elle est secrète. **Ferdinand O'Toot**, peintre et raconteur d'histoires en couleurs, nous propose une galerie de personnages, regards tristes et corps stylisés, fonds aux couleurs douces et fondues. « *Tout ce que je peins m'est personnel*, explique l'artiste... *A vous d'inventer les histoires que vous voulez !* ». **Laurence Motot**, elle aussi, nous raconte toutes sortes d'histoires dans un style bien à elle : des tissus durcis à la résine et fixés sur une armature donnent naissance à d'incroyables sculptures pleines d'humour et d'originalité. Un voyage au pays des merveilles, avec lapin magicien, poulette coquette, chiens quelques peu décatis et canards déboussolés... Une exposition à voir et revoir pour commencer l'année dans la bonne humeur ! L'exposition se termine le 18 janvier. A noter, la présence de Laurence Motot à la galerie samedi 14 janvier après-midi. Adresse de la galerie : chemin Belbèze à Saint-Jean. Site internet : www.apanet.fr



De g. à dr: G. Picard, président de la Mosaïque, Nabarus, O'Toot, Mme Vézian, maire, Laurence Motot, et les adjoints, B. Espic et M-Ch. Picard



Le lapin magicien, G. Picard, les artistes et les élus



Les peintures d'O'Toot nous parlent... et font parler!

SAINT-JEAN

12 JAN. 2017

Pierre Saulnier et Franck Christmann adressent leurs voeux aux saint-jeannais



Pierre Saulnier (à dr.) et Franck Christmann, les deux élus de Réussir Saint-Jean Ensemble

MM. Pierre Saulnier et Franck Christmann, conseillers municipaux du groupe « Réussir Saint-Jean Ensemble » adressent leurs vœux à la population saint-jeannaise : « Nous espérons pour nos concitoyens une année 2017 sous des auspices plus favorables, avec moins de violences et de barbarie au quotidien, et enfin et surtout moins de pauvreté dans nos sociétés dites "évoluées". Dans la perspective des deux échéances électorales au printemps, décisives pour notre collectivité nationale, nous osons espérer, étant donné l'enjeu majeur pour notre pays, que le bon choix sera exprimé et que les promesses seront tenues. Nous demeurons fidèles aux valeurs de la République, qui ont fondé notre France actuelle, et ont pour devoir de la protéger. BONNE ANNEE A TOUS ET A TOUTES ! ». Pierre Saulnier et Franck Christmann, Conseillers Municipaux.

FG31

Voeux du maire à la population

Rappel : c'est samedi 14 janvier à 11h que Marie-Dominique Vézian, maire, et l'ensemble du Conseil Municipal, présenteront leurs vœux

à la population. La cérémonie se déroulera à l'Espace Palumbo et sera suivie du verre de l'amitié.

FG31

13 JAN. 2017

SAINT-JEAN

Nabarus, Motot et O'Toot à La Mosaïque

La galerie La Mosaïque accueille Nabarus, O'Toot et Laurence Motot. Nabarus est une artiste qui cherche, elle expose œuvre personnelle, faite de collage, peinture. Elle compose des villes, maisons, personnages, des constructions oniriques proches de l'univers du réalisateur japonais Miyazaki. Elle porte un regard léger, innocent sur le monde. O'Toot raconte des histoires avec ses peintures (ou l'inverse). Ses peintures sont comme sorties de contes pour enfant ou pour adultes d'ailleurs. Ses personnages sont là, étonnés voire inquiets d'être sur la toile à la vue de tout le monde. Très proches de Nabarus, leurs univers se frôlent et se croisent par une



Gérard Picard, les peintres Nabarus et O'Toot, le maire Marie-Dominique Vézian, le sculpteur Laurence Motot et l'adjoint Bruno Espic, le soir du vernissage./Photo DDM.

pratique narrative de la peinture.

Laurence Motot nous invite dans son monde de rêveries. Elle crée ses sculptures, personnages ou animaux, sortis tout droit d'un dessin animé, à partir de tissus durcis et de terre. Elle s'appuie sur sa pratique du dessin de modèles vivants pour trouver la posture qui permettra à ses créatures de trouver vie, ceci avec une approche ludique et pleine d'humour. « Bienvenue dans le monde imaginaire fantasmagorique de ces artistes », précise Gérard Picard, président de l'Apanet. Exposition jusqu'au 18 janvier.

Tous renseignements sur :
<http://apanet.fr>.

12 JAN. 2017

Transport

Feu vert pour l'échangeur de Borderouge



G. Méric, P. Coopey, C. Delga, P. Mailhos et J-L Moudenc

Ce jeudi 5 janvier 2017 était un jour comme les autres pour les 120 000 automobilistes qui empruntent quotidiennement le périphérique : ralentissements, flashes de radio trafic, bouchons, etc.

Ce jour marquait pourtant une belle évolution sur « la rocade » avec l'inauguration de l'échangeur de Borderouge, réalisé dans le but de fluidifier la circulation sur le périphérique, éternel fil rouge de ces dernières années.

Ouvert le 23 décembre dernier, après un chantier

débuté en juin 2015, cette nouvelle sortie directement connectée au métro est située entre les Izards et Croix-Daurade.

En présence de Pascal Mailhos (Préfet d'Occitanie et de la Haute-Garonne), de Carole Delga (Présidente de la Région Occitanie), de Georges Méric (Président du Conseil Départemental de la Haute-Garonne) et de Jean-Luc Moudenc (Maire de Toulouse et Président de Toulouse Métropole), c'est Pierre Coopey (Président de Vinci autoroutes) qui prenait la pa-

role en premier pour dire sa satisfaction au terme de ce « chantier complexe et exemplaire » qui aura duré 18 mois.

Un ouvrage réalisé en préservant la circulation sur le périphérique, tout en réalisant un pont de franchissement (composé de 88 poutres) et des voies d'entre-croisement. Alors que le numéro (13) de l'échangeur était réservé depuis 1990, Pierre Coopey a rappelé non sans sarcasme qu'en France, « la gestation d'une autoroute, c'est 20 à 40 ans et sa



Ce nouvel échangeur facilitera les déplacements de nombreux habitants de l'agglomération toulousaine

réalisation, c'est un à trois ans ». Un peu comme l'arrivée d'une seconde rocade ? À la fin de son discours, Jean-Luc Moudenc a en tout cas remis le sujet au cœur du débat.

Améliorer l'accès au nouveau quartier de Borderouge, répartir les flux sur le péri-

phérique, favoriser les modes de déplacement doux (piétons, cyclistes, transports en commun) ou encore améliorer les conditions de sécurité sur l'A62 : voilà en tout cas quelques objectifs liés au nouvel échangeur de Borderouge, cofinancé par les pouvoirs publics et Vinci auto-

NLC



Le discours du Préfet, Pascal Mailhos



Le nouvel échangeur de Borderouge (n°13) ouvert à la circulation depuis le 23 décembre dernier

Transport

Un premier pas vers le Nord-Toulousain...

La construction de l'échangeur de Borderouge doit également servir de passerelle dans le cadre des échanges entre le Boulevard Urbain Nord (BUN) et le périphérique Est de Toulouse.

Pour rappel, inscrit dans le projet de développement urbain de Toulouse Métropole, la création du Boulevard Urbain Nord (BUN) consiste à aménager une nouvelle artère de desserte du Nord de Toulouse, grâce à un boule-

vard urbain multimodal se déployant sur 13 kilomètres entre le quartier de Borderouge et Bruguières.

Le BUN croise le périphérique Est de Toulouse, à mi chemin entre les échangeurs actuels de l'A62, les Izards (n°12) et Croix-Daurade (n°14), au niveau du quartier Borderouge.

Cette liaison devrait à terme déployer une offre de transport en commun plus performante dans cette zone,

où venir à Toulouse, reste trop compliqué. Plus que le Nord-Toulousain et le Canton de Castelginest, ce sont également des territoires voisins et en difficulté sur cette thématique, comme le Canton de Villemur, qui bénéficieront de ces nouvelles possibilités, espérées depuis des décennies, mais pas assez portées.

Dans son allocution, Jean-Luc Moudenc a justement déploré que le bilan de la

dernière décennie à destination du Nord-Toulousain fut « une sous réponse » en termes d'infrastructures et de déplacements.

Plus globalement, Pascal Mailhos, Préfet de Région, a confirmé « nous avons sous-estimé les besoins en déplacement » invitant les différents élus à « ne pas laisser passer 2017 sans prendre nos responsabilités » pour trouver des solutions adaptées et finançables.



Une étape importante